



Poesía

REFLEXIONES DE UNA PÍNFANA

Por: Tanifapín (pseudónimo)

5º CURSO 1.945

¡Oh Junio tu eres el mes
en el que las calabazas
empiezan a florecer.

La semilla que sembramos
todo el curso, mes a mes
el momento ya ha llegado
de esos frutos recoger.

Mas ¡Ay! infeliz de mí
¿Qué podré yo recoger?
aunque cogiera los libros,
apenas si los toqué.

Cuando alguna vez lo hice
los pinté y los maltraté
y si no es por Sor Mersí
que con su engrudo y paciencia
pues los arreglaba así.
¿Qué sería de nuestra ciencia?
Libros míos, no os quejéis,
porque os quiero de verdad
estudiaré, ya veréis
con empeño y con afán.

Ahora estoy muy nerviosita
el corazón me palpita
como una patata frita
Y algunas veces me late
como un bote de tomate.

Cuando una cosa es posible,
ya se sabe, hecha está ya.
Me levantaré de noche
y me hartaré de estudiar.

Ya han pasado cuatro días
me acabo de examinar
¿Cuál no será mi alegría?
he conseguido aprobar.

Ahora me marcho a mi casa
a descansar con mamá
y sin esas calabazas
Que son duras de pelar.